



GARDA MEDIA

Bunda PAUD Way Kanan Resmi Buka Kegiatan Pembinaan Kelembagaan dan Manajemen PAUD

AftisarPutra - WAYKANAN.GARDAMEDIA.ID

May 6, 2024 - 14:31



Way Kanan - Bunda PAUD Hj. Dessy Afriyanti Adipati, membuka acara kegiatan Pembinaan Kelembagaan dan Manajemen PAUD Kabupaten Way Kanan bertempat di GSG Kampung Pakuan Ratu. Senin, 6 Mei 2024.

Turut hadir Kepala Dinas P dan K Kabupaten, Kepala Dinas Kesehatan, Camat

Pakuan Ratu, Negara Batin dan Negeri Besar, Ketua Pokja Bunda PAUD Kabupaten, Bagian Prokopim Setdakab, Ketua Organisasi Mitra PAUD, Tim Gugus Tugas PAUD-HI Kecamatan Pakuan Ratu, Bunda PAUD Kecamatan dan Kampung, Pendidik dan Tenaga Kependidikan PAUD serta para undangan.

Bunda PAUD Way Kanan Hj. Dessy Afriyanti Adipati, menyampaikan bahwa kegiatan pembinaan ini dilaksanakan sebagai bentuk komitmen pemerintah dalam upaya Percepatan Penurunan dan Pencegahan Stunting, Menciptakan lingkungan belajar yang sehat dan kondusif melalui penerapan Gerakan Sekolah Sehat dan mengimplementasikan Transisi PAUD ke SD yang Menyenangkan pada Satuan PAUD dan Sekolah Dasar (SD) kelas Awal (kelas 1 s.d. 3), serta Penerapan Sekolah Ramah Anak menuju Kabupaten Layak Anak.

"Ketiga point tersebut dapat diwujudkan secara maksimal melalui Layanan PAUD-HI pada Satuan Pendidikan Anak Usia Dini (PAUD) di Kabupaten Way Kanan. Layanan PAUD-HI diselenggarakan sebagai upaya untuk menjamin terpenuhinya kebutuhan esensial anak yang beragam diantaranya hak tumbuh kembang hak mendapatkan pendidikan, kesehatan, gizi, perawatan, pengasuhan, serta perlindungan dan kesejahteraan anak, sebagaimana yang diamanatkan dalam Peraturan Presiden Nomor 60 Tahun 2013 tentang Pengembangan Anak Usia Dini Holistik Integratif (PAUD-HI)".papar Bunda PAUD.

Bunda PAUD juga mengajak melalui peran Gugus Tugas PAUD-HI, Bunda PAUD Kampung/Kelurahan dan Kecamatan, untuk bersama-sama membangun koordinasi yang baik dan meningkatkan kolaborasi dalam upaya memenuhi hak hak anak di Kabupaten Way Kanan.

"Kita masih punya tugas dalam mensukseskan program Transisi PAUD ke SD yang menyenangkan, pada kesempatan ini saya berharap melalui peran Satuan Pendidikan, Bunda PAUD Kampung dan Kecamatan hal ini dapat kita wujudkan, sehingga anak usia dini di Kabupaten Way Kanan dapat terpenuhi layanan pendidikannya, tanpa adanya tekanan dan rasa tidak nyaman ketika memasuki jenjang pendidikan lebih lanjut dari PAUD ke SD."ujarnya.

Diakhir sambutannya Bunda PAUD secara resmi membuka Pembinaan Kelembagaan dan Manajemen PAUD Kabupaten Way Kanan.

"Bismillahirrahmanirrahim" saya buka acara Pembinaan Kelembagaan dan Manajemen PAUD Kabupaten Way Kanan secara resmi dan dilanjutkan dengan berbagi wawasan tentang Pencegahan & Penanganan Stunting dan Implementasi Layanan PAUD-HI pada Satuan Pendidikan".tutup Bunda PAUD.